

# Je me souviens...

Thème commun : le collège

Échange sur internet entre les 2nd9 du lycée Jacques Monod et les élèves de la classe de 3B du collège Saint-Exupéry, le vendredi 4 avril 2014.

*Écrire votre phrase, et terminer par ... pour indiquer que vous passez le relais à l'autre établissement.*

Lycée : Je me souviens des vitraux modernes de la salle de musique, qui lui donnaient une lumière si particulière...

Collège : Je me souviens du silence dans les couloirs juste avant la sonnerie...

Je me souviens des murs verts du 2ème étage...

Je me souviens du piano de la salle de musique...

Je me souviens des odeurs de boule puante dans les couloirs...

Je me souviens de la queue pour entrer dans le self...

Je me souviens des crayons de papier dont la mine était toujours cassée...

Je me souviens de mes défauts de carnets et d'une sortie en fuite ...

Je me souviens, la veille de ma rentrée en classe de sixième, de l'excitation qui m'a empêchée de m'endormir ...

Je me souviens du baby-foot rouillé sous le préau...

Je me souviens de la salle où notre prof de musique enfermait les élèves qu'elle n'aimait pas...

Je me souviens de cette vue sur le plateau de sport quand on était en cours de musique...

Je me souviens d'un jour de neige en sixième où nous étions tous dans le hall du collège assis par terre sur nos manteaux toute la matinée, au lieu d'aller en cours ; il y avait comme une impression de vacances...

Je me souviens de la table de ping-pong qui n'était pas très stable...

Je me souviens de mon premier retard qui m'a valu une heure de colle et le mécontentement de mes parents...

Je me souviens de la prof de musique qui m'avait courue après pour me coller...

Je me souviens qu'une fois j'ai touché un chewing-gum sous ma table...

Je me souviens des bagarres à répétition...

Je me souviens de mon ancienne prof d'allemand, Madame "J'ai pas le droit de dire le nom", pour elle un cochon-d'Inde était un "cochon-poule"...

Je me souviens qu'en 6ème j'étais toujours en avance aux cours...

Je me souviens des journées d'hiver que nous passions dans le hall du collège tellement il faisait froid dehors...

Je me souviens de la première fois où j'ai poussé les portes du collège...

Je me souviens de l'odeur alléchante du self que nous pouvions sentir de bon matin dans la cour du collège...

Je me souviens du CDI dans lequel nous nous retrouvions régulièrement pour bouquiner mais surtout papoter...

Je me souviens de la fois où j'ai eu 1h de colle pour avoir bu de l'eau en cours, parce que j'avais la gorge sèche...

Je me souviens du terrain de basket sur lequel nous nous défoulions après de nombreuses heures de cours...

Je me souviens des nombreuses heures d'études que nous passions dans les salles de permanences à ne rien faire...

Je me souviens de la première fois que j'ai entendu retentir la sonnerie dans les couloirs du collège...

Je me souviens de la longue queue pour aller manger le midi...

Je me souviens qu'on se cachait dans les toilettes pour arriver en retard en cours...

Je me souviens de la cravate musicale du directeur durant la semaine de Noël...!

Je me souviens d'un blocus qui m'a épargné une journée de cours...

Je me souviens que, quand j'étais en 6ème, je pleurais lorsque j'avais un mot dans le carnet...

Je me souviens des cours de technologie de cinquième avec Amel et Nihad, on devait faire des ponts...

Je me souviens que les cours de maths en cinquième et quatrième étaient comme des récréations pour toute la classe ...

Je me souviens de mon tout premier mot dans mon carnet...

Je me souviens de mon premier jour au collège, j'étais perdue...

Je me souviens du moment où j'ai perdu ma première carte de cantine, elle s'était égarée pendant la bataille de boules de neige...

Je me souviens que des élèves de 3ème nous bousculaient dans les couloirs...

Je me souviens de mon premier jour au collège, de l'appel fait par le principal et de la peur de me retrouver toute seule ...

Je me souviens du premier jour, j'étais timide et réservée...

Je me souviens de mes cheveux bleus pour le premier avril...

Je me souviens du professeur de technologie qui nous enfermait pour nous empêcher de sortir de la classe...

Je me souviens qu'en classe de sixième, j'avais peur des élèves de troisième...

Je me souviens de mon principal adjoint qui ne s'énervait jamais...

Je me souviens du sapin de Noël dans le hall...

Je me souviens de mes parties de baby foot au foyer avec mes copains...

Je me souviens que ma prof de math avait été remplacée car elle était enceinte ; avant de partir elle m'avait mis un 17,5...

Je ne me souviens pas, je suis aveugle...

Je me souviens, en 4ème, du cours de Technologie, quand deux personnes s'étaient ouvert le bras et la main, en jouant à action et vérité...

Je me souviens du cross autour de l'étang...

Je me souviens du cross du collège où j'avais eu une coupe car j'étais arrivée première...

Je me souviens des boules pointues dans les couloirs...

Je me souviens du CROSS et de mes chaussures boueuses en fin de course...

Je me souviens de l'euphorie quand il y avait des bagarres et que tout le monde voulait voir...

Je me souviens des cris des autres dans les couloirs...

Je me souviens de ma première bagarre...

Je me souviens des alarmes incendie où tout le monde se poussait pour avoir son sac...

Je me souviens des sonneries des alarmes incendie qui sonnaient comme une libération pendant le cours...

Je me souviens du banc sur lequel je m'asseyais quand je n'avais pas cours...

Je me souviens de ma première colle et de mon premier avertissement comportement...

Je me souviens du radiateur dans le couloir, qui nous réchauffait en hiver...

Je me souviens que je n'ai jamais fini mes gommes. Moi je les mangeais...

Je me souviens d'une poésie apprise en 6ème : "Il pleure dans mon cœur..."

Je me souviens des casiers rouges vifs que les autres abîmaient en se bousculant...

Je me souviens de mon voyage en Allemagne avec ma classe de DP3...

Je me souviens de ma première note en dessous de 10...

Je me souviens du chocolat chaud qu'ils nous servaient l'hiver...

Je me souviens d'un blocus en 6ème : des chiens policiers, des élèves qui couraient et de toutes ces poubelles entassées les unes sur les autres...

Je me souviens des cris de joie quand il neigeait...

Je me souviens de mon correspondant allemand...

Je me souviens des rebords de fenêtres qui servaient de bancs pour passer nos récréations...

Je me souviens des battles de danse en 6ème...

Je me souviens, au collège, de ma première bataille de boule de neige ...

Je me souviens de la première fois où mon téléphone a sonné...

Je me souviens du moment de la bagarre en Art plastiques...

Je me souviens de ces interminables trajets de bus pour rentrer chez moi...

Je me souviens de la chaleur insupportable en permanence, en été...

Je me souviens du Wellbeing Day ...

Je me souviens m'être pris la porte au self en croyant qu'elle était ouverte +1+1+1...  
Je me souviens des illustrations des cartes du forum de la sexualité...  
Je me souviens des heures de permanences dehors quand il faisait beau...  
Je me souviens de la plus grande bataille de neige après le repas de 12H30...  
Je me souviens de mon nom qui n'apparaissait pas dans la liste des élèves lors de la rentrée des classes ...  
Je me souviens du hall d'entrée où nous n'avions jamais accès...  
Je me souviens des chutes des élèves en hiver...  
Je me souviens du voyage en Italie...  
Je me souviens des batailles de danse lors de mon voyage à Belvedere...  
Je me souviens de cette douce odeur matinale signe de l'été approchant sur le chemin du collège...  
Je me souviens de cette salle d'étude délabrée au parquet grinçant et aux stores déboîtés...  
Je me souviens de ces moments où nous rodions tels des loups affamés devant la porte du self en attendant notre tour de nous rassasier...  
Je me souviens des professeurs que j'aimais bien...mais encore plus de ceux que je détestais...  
Je me souviens de nos nombreuses sorties et surtout de la différence de comportement de nos professeurs...  
Je me souviens de notre voyage en Italie mais le meilleur souvenir reste les fous rires incessants que nous avons avec les professeurs...

Je me souviens de la bataille de yaourt...  
Je me souviens de mon 5,5/20 en Maths...  
Je me souviens de Mehdi qui s'était fait exclure parce qu'il avait éternué...  
Lil Team en 6ème et 5ème...  
Je me souviens des moments bizarres passés à la cantine...  
Je me souviens de m'être fait prendre mon portable le dernier jour...

Je me souviens des plateaux de toutes les couleurs au self...  
Je me souviens qu'en 4ème une de mes amies avait offert une brosse à dents à un de mes camarades car tous les jours il avait une mauvaise haleine...

Je me souviens de la remise du brevet...  
Je me souviens de la langue inventée en technologie pour ne pas se faire comprendre, Chle Chlui Chlau Chlochle...  
Je me souviens des heures de permanence où l'on devait faire du travail qu'on n'avait pas...

Je me souviens des tabourets trop hauts par rapport aux tables dans la salle d'arts plastiques...

Je me souviens du casier qu'on partageait à huit...

Je me souviens de la cathédrale visible depuis la salle de maths...

Je me souviens des portes dégradées auxquelles il manquait plusieurs carreaux...

Je me souviens de la pizza le jour du brevet...

Je me souviens de courses en cours, ce projet sur lequel nous avons travaillé toute une année...

Je me souviens de mon premier amour de collégien...

Je me souviens de la première fois qu'on m'a dit le mot "équation"...

Je me souviens de la salle d'Histoire, lieu tout aussi effrayant que passionnant sous l'égide de J.A...

Je me souviens quand ma prof principale m'a dit que je passerais à côté de la mention au brevet à cause de mon comportement...

Je me souviens du plaisir que je ressentais en montant les escaliers réservés aux professeurs pour aller chercher les bulletins...

Je me souviens dans mon ancien établissement d'un voyage à la montagne...

Je me souviens de notre prof de latin et de son dictionnaire pannechoukien...

Je me souviens des tables renforcées des salles de sciences physiques, synonymes d'expériences toujours nouvelles et étranges à mes yeux...

Je me souviens de mes premiers repas à la cantine...

Je me souviens de ma première heure de colle quand j'étais en 6ème...

Je me souviens qu'en 4ème, il y a eu un mercredi spécial, le wellbeing day, un jour de bien être : au collège il y avait plusieurs activités proposées, c'était sympa...

Je me souviens de la pelouse, territoire interdit dont l'invasion signifiait le retour de l'été...

Je me souviens de l'abominable CPE...

Je me souviens du soleil en H21...

Je me souviens des bagarres qui finissaient le plus souvent dans les toilettes...

Je me souviens du bruit des cloches et de la sonnerie...

Je me souviens du bruit du portique du self lorsqu'on passait la carte...

Je me souviens de l'été quand on était sur la pelouse...

Je me souviens des tables de ping pong auprès desquelles les élèves se réunissaient ...

Je me souviens des pains au chocolat vendus à la récréation, aujourd'hui disparus...

Je me souviens de mon voyage en Angleterre...

Je me souviens de ma première note en dessous de la moyenne ...

Je me souviens de l'odeur de la salle d'SVT ...

Je me souviens des loukoums, c'est sympa comme mot...

Je me souviens qu'en 4ème, je me suis disputé avec Dylan pour une place...

Je me souviens du tout petit casier jaune partagé a quatre...

Je me souviens des bancs en bois et en pierre qui étaient toujours bondés ...

ça va sonner, on va devoir se quitter!

merci pour ce moment d'écriture collective

Tchaooo...